

La Grande-Motte

Stéphan Rossignol auprès des services de sécurité

En cette soirée de la Saint-Sylvestre, lors de la traditionnelle tournée des vœux, le maire et ses élus ont rendu visite aux forces de l'ordre et de sécurité de la commune. Isabelle Bergé, première adjointe, Véronique Reinard, adjointe chargée de la vie solidaire et Sergio de San Felix, conseiller municipal étaient présents.

L'occasion pour l'édile de rappeler son soutien aux services mobilisés et exprimer sa reconnaissance envers celles et ceux qui protègent les habitants pendant la soirée du Nouvel An.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80



Le maire et ses élus avec les sapeurs-pompiers.

EN BREF

Palavas-les-Flots

ATELIER. Mercredi 3 janvier de 14 h à 15 h, atelier créatif "Mon carrousel" pour les enfants de 4 à 12 ans. Tarifs : 4 euros et sur réservation.

SPECTACLE. Mercredi 3 janvier à 16 h, parade "L'hiver enchanté" par la Box song band. Promenade de la Fraternité et rue Saint-Roch.

CINÉMA. Mercredi 3 janvier à 17 h 30 *Migration* de Mike White, dessin animé durée 1h31 et à 19 h 30 *Et la fête continue* de Robert Guédiguian durée 1 h 37. Au Nautilus, tarifs de 3,50 € à 5 €.

> Infos : 04 67 07 73 34 – www.cineplan-cinema-itinerant.fr

VISITE. Jeudi 4 janvier de 15 h à 16 h, visite guidée "Les coulisses du Phare". À partir de 3 ans. Tarifs : 5 € adulte / 3 € enfant (de 3 à 12 ans).

> Infos : 04 67 07 73 34 ou tourisme@ot-palavaslesflots.com.

PISCINE. Jeudi 4 janvier à 17 h 15 cours d'aquagym. Tarif : 7 euros. Piscine Espace Aquatitudo. Infos : www.paysdelor.fr/vie-quotidienne/piscines-sport/piscines/espace-aquatitudo.

SPECTACLE. Jeudi 4 janvier à 18 h, spectacle "Porté par le vent" plage de l'Hôtel de Ville.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

Galargues

CINÉ JEUDI. Jeudi 4 janvier au foyer communal à 20 h 30 aura lieu le premier ciné jeudi de l'année 2024. Pour cette projection, le film choisi est une comédie pleine de tendresse et de poésie qui ne manquera pas de séduire le public à travers une histoire d'amour aussi émouvante qu'improbable. Pour en savoir plus sur le titre choisi, rendez-vous à la bibliothèque ou par mail à bib.galargues@paysdelunel.fr.

► Correspondante Midi Libre : 06 18 88 54 27

Lansargues

RECYCLAGE DES SAPINS DE NOËL.

La commune de Lansargues et la communauté d'agglomération du Pays de l'Or mettent à la disposition de la population deux parcs pour recycler les sapins de Noël. En effet jusqu'au mardi 30 janvier, la population peut déposer son sapin dans deux points de collecte se trouvant route de Mudaison pour le premier et le second rue des Savonniers à proximité du cimetière. Les habitants sont invités à participer à cette démarche écoresponsable en déposant ces sapins dans les lieux prévus à cet effet.

► Correspondante Midi Libre : 07 78 17 15 80

CINÉMA

L'ARC-EN-CIEL
7, rue Émile-Phançlon.
34190 Ganges.
04 67 50 92 23
Wonka : 14 h.

Les Trois Mousquetaires : Milady : 16 h 20.
Une affaire d'honneur : 18 h 40.
Aquaman et le Royaume perdu : 20 h 45.

Montarnaud

Une page se tourne avec le départ de Marie-Claude, la bibliothécaire

Cette nouvelle année coïncide avec une nouvelle vie pour Marie-Claude Andreu qui vient de prendre sa retraite de la bibliothèque municipale. Très ému, elle n'a pas souhaité faire un pot de départ mais les équipes de la bibliothèque et de la mairie lui ont transmis de jolis messages de remerciements et d'amitié à l'occasion de son départ.

Défendre la lecture et tisser du lien

« Arrivée en 1986 à Montarnaud, j'ai démarré de façon bénévole en 1988, lorsque la commune était encore un village, dans le local des associations dans une salle de 25m². J'étais très active dans le réseau social et culturel. J'ai ensuite fait plusieurs formations au sein du département et avec l'Association des bibliothèques de France pour avoir une qualification me permettant d'être embauchée comme bibliothécaire. La bibliothèque a en-

suite occupé une classe de l'ancienne école dans le bâtiment de la mairie », raconte Marie-Claude.

Les différentes équipes municipales ont toujours émis le voeu de développer la lecture au sein de la commune. « Cette activité a été pour moi un très bon moyen d'intégration dans un village nouveau. J'ai été embauchée en 2000. » Travailleur dans le secteur jeunesse puis le secteur adultes, elle a vécu toutes les évolutions en gardant son credo : défendre la lecture et tisser du lien. « J'ai eu la chance d'accompagner les gens, enfants et adultes pour leur donner le goût de la lecture ».

Elle a apprécié les nombreux beaux projets liés à la bibliothèque et pouvoir travailler en équipe, d'abord au sein de la commune et dans le cadre du réseau de la CCVH depuis 2006. Les rencontres avec des auteurs reconnus ont été également



Marie-Claude Andreu prend une retraite bien méritée.

ment été importantes. À l'époque le lien avec eux était facile et très chaleureux. « Je me rappelle très bien de Pef pour qui j'ai trouvé un dentiste en urgence ! Ma plus belle rencontre restera celle avec Thierry Lenain que j'ai accueilli à la maison. » Dans ses nouveaux projets elle compte garder un lien avec les

bibliothèques en animant des séances de papotages autour du livre à Ceyras et Montpeyroux. « Je vais aussi pouvoir lire encore plus, voir des expositions, consacrer plus de temps à ma famille et découvrir de nouvelles activités comme la randonnée avec le club montarnaudien. »

► Correspondant Midi Libre : 06 22 56 16 51

Saint-Mathieu-de-Tréviers

Les échos au pied du Pic

● COLLECTE DE SAPINS

Une collecte de sapins est organisée jusqu'au 21 janvier sur la commune.

Les sapins collectés seront broyés et réutilisés en paillage sur les espaces verts communaux. Le paillage permet de limiter l'arrosage, nourrit le sol, évite des opérations de désherbage.

Sept zones de collecte sont à disposition : fontaine Romaine, à côté de l'aire de jeux, écoles, à l'angle de l'école Agnès-Gelly,

l'angle de l'école Agnès-Gelly, Saint-Mathieu, sur l'aire de Lançyre, rond-point de Garonne, entrée du complexe sportif des Champs Noirs, avenue des Cistes, quartier des Avants, centre commercial le Terrieu - place Richard-Brunel.

Les zones seront matérialisées par des barrières et indiquées par des panneaux. Les sapins flous, synthétiques ou peints sont interdits.

● EXPOSITION

Corinne Dreyfuss a installé à la médiathèque Jean-Arnal une exposition conçue pour les tout-petits autour d'albums et d'un univers. Elle se veut collaborative, participative et vivante autour des livres qu'elle accompagne.

« Les tout-petits investissent lectures, découvertes et apprentissages avec tous leurs sens, leur corps, mais aussi par as-

sociations d'idées et d'actions, nous avons proposé autour des livres et toujours en lien avec eux, divers éléments leur permettant d'expérimenter de toutes ces manières dans des aller-retours entre l'écrit, le jeu, le corps, l'image, le mouvement, l'objet-livre, les sens, le langage... », indique Corinne Dreyfuss. Du mardi 2 janvier au samedi 3 février. Gratuit.

► Correspondante Midi Libre : 06 88 57 20 70

Palavas-les-Flots

Lana Bourely, une Palavasiennne à la voix d'or

Une douce musique et une belle voix ont résonné au cœur de l'église Saint-Pierre en soirée de ce vendredi 29 décembre à Palavas. Lana Bourely et Patricia Segurel répétaienr pour le plus grand plaisir des passants qui souhaitaient rentrer.

Lana est une jeune Palavasiennne diplômée en psychologie et étudiante en droit, qui chante depuis de nombreuses années. Dans les églises de Montpellier, Lattes et Palavas, ou encore dans des événements comme les 24 h Saint-Pierre de Palavas à destination



Lana et Patricia en répétition à l'église de Palavas.

des enfants malades, Lana s'investit avec cœur et enthousiasme. À travers des chants re-

ligieux ou de variété, elle chante pour le plaisir de partager un bon moment. Elle est

souvent accompagnée au piano par Patricia Segurel, qui habite à Villeneuve et qui joue depuis plus de 20 ans pour animer des célébrations religieuses.

Ce binôme, qui travaille ensemble depuis deux ans dans l'ensemble et la bienveillance, se produira à l'église des Saints-François à Montpellier le 5 janvier de 20 h à 22 h pour une veillée de prières. Croyant ou non, c'est une occasion d'écouter une voix douce et harmonieuse qui résonne autant aux oreilles que dans le cœur. Ouvert à tous, gratuit.

► Correspondante Midi Libre : 06 68 37 88 08

Une dizaine de courageux pour le bain du Nouvel An

10,6 °C, c'était la température de la mer Méditerranée en ce premier jour de l'année. Le bain du nouvel an, organisé par François Migayrou, coprésident de Aqualove Sauvetage, a rassemblé une dizaine de personnes. Après un échauffement dynamique, les courageux se sont jetés à l'eau ! Malgré le froid de la journée, la bonne humeur et le soleil ont permis de bien commencer cette nouvelle année.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08



Les participants ont dû s'échauffer avant de rentrer dans une eau à 10 °.